



## “No los he visto”: Ignacio Mier Velazco desconoció espectaculares promocionando su imagen en Puebla



Durante el sábado 17 de febrero, habitantes del estado de **Puebla** se vieron sorprendidos con la aparición de **espectaculares y mantas** colocadas en varias partes de la ciudad que promocionaban la imagen del diputado por el Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**), **Ignacio Mier** Velazco.

Pues similar al estilo de su compañera de partido **Claudia Sheinbaum** o la candidata por la gubernatura del Estado de México, **Alejandra del Moral**, los espectaculares aparecieron en vialidades poblanas coincidiendo con la cercanía del proceso electoral de Puebla 2024, ya que el diputado federal planea aspirar para la candidatura a la gubernatura.

Dichos promocionales constan de una imagen del morenista en un fondo blanco con la leyenda “Nacho Mier **trabaja en la transformación de Puebla con Morena**” y es publicidad de la revista *Central Municipal* de su número 89, cuya portada tiene la imagen de Mier Velazco.

[“No los he visto”: Ignacio Mier Velazco desconoció espectaculares promocionando su imagen en Puebla - Infobae](#)